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FICHE DE POSTE  

 
                              
COMPOSANTE : UFR langues et cultures étrangères                       DEPARTEMENT :  études germaniques 
 
- Nature de l’emploi : MCF     - Numéro d’emploi : U1200MCF0141 
- Discipline second degré ou section CNU : 12 
- Quotité :  100%      - Période de recrutement : 01/09/2026 
- Laboratoire : Mondes allemands 
 
 
 
Profil du poste : Études germaniques 
 
Mots-clés : Etudes germaniques. Histoire des idées et représentations XVIIIe –XXIe s. Langue et culture allemandes. 
 
1) enseignement : 
Licence LEA (cours d’allemand généralistes en langue, littérature et civilisation, cours spécialisés en allemand 
économique et commercial…) et licence LLCER-EEI (Études européennes et Internationales) (cours d’allemand 
généralistes et cours de tronc commun sur l’histoire allemande et européenne du XVIIIe au XXIe siècle). Interventions 
ponctuelles au Centre De Langues (A1-B2), et, en fonction des compétences et sujets de recherche, au sein des masters 
Études Transculturelles et transnationales (futur CIMeL) et/ou Master Management et commerce international. 
 
2) recherche : Le/la collègue recruté(e) intègrera l’UR « Mondes Allemands : histoire des idées et des représentations ». 
Ses recherches doivent donc pouvoir s’intégrer dans l’un des axes de recherche de l’UR (XVIIIe-XXIe siècle). 
 
 
Descriptif du profil en anglais : 
1) Teaching: Bachelor's degree in Applied Foreign Languages (general German language, literature and civilisation courses, 
and specialised courses) and Bachelor's degree in European and International Studies (general German language courses 
and core courses on German and European history from the 18th to the 21st century). Occasional teaching at the CDL 
(A1-B2) and, depending on skills and research topics, within the Master's programmes in Transcultural and Transnational 
Studies (ETT) and/or International Management and Trade (MCI). 
 
2) Research: The successful candidate will join the research unit “Mondes Allemands : histoire des idées et des 
représentations ». Their research must therefore fit into one of the research unit's areas of focus (18th-21th centuries). 
 
Keywords: German studies, history of ideas 18th-21th century, German language and culture 
 
Personne(s) à contacter : pour l’enseignement, la direction du département (olivier.baisez@univ-paris8.fr ); pour la 
recherche la direction de l’UR (alexandre.dupeyrix@univ-paris8.fr/marie-ange.maillet@univ-paris8.fr)  
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